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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和２年３月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

 森川貴恵  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．小 学校 統合 に ついて  

 ⑴  対象校の現況は  

 ⑵  閉校する学校のその後の利用計画は  

 ⑶  統合に向けての児童・保護者の不安等問題は  

  ①  移ってくる児童たちを迎える学校の注意点は  

２．ホ スト タウ ン の取り 組 み につ い て  

⑴  ホストタウン相手国ベリーズの詳細は  

 ⑵  期待される効果は  

  ①  メリットとして考えられることは  

  ②  デメリットとして考えられることは  

 ⑶  当町の取り組み内容は  

  ①  すでに実施したこと  

  ②  今後計画していること  

 ⑷  大会後の交流等の計画は  

３．町 民か らの 各 種相談 ・意 見へ の 対応に つい て  

 ⑴  ここ数年の各種相談件数の推移  

 ⑵  行政相談について  

  ①  どのような相談がありその対応は  

  ②  相談者の個人情報はどのように守られているの  

   か  

 ⑶  町長への手紙について  

  ①  今期中の件数と主な内容は  

  ②  返事が遅いとの声も聞くが  

  ③  返事をしない又はできないこともあるのか  

  ④  実施についての問題点はないのか  

４．特 別職 退職 手 当につ いて  

 ⑴  金額の算定方法は  
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２  

宮薗博香  

議員  

（６０分） 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

３  

川島富士子  

議員  

（６０分）  
 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑵  いつ支払われるのか  

 ⑶  一般的に任期ごとの支給額が多いとの声もあるが、

町長の所見は  

 

 

１．東 陽病 院に つ いて   

 ⑴  東陽病院の経営改善をどのように行っていくのか  

 ⑵  ＭＲＩの利用状況と維持管理費は、どのようにな  

っているのか  

 ⑶  東陽病院を核とした地域包括ケアシステムの確立  

は、いつになるのか  

 ⑷  定住対策としての診療科目の開設などを検討して  

いるのか  

２．行 財政 運営 に ついて  

 ⑴  令和２年度の当初予算については、どのような考  

え方により編成したのか  

 ⑵  令和２年度の当初予算に行政評価委員会の決定事  

項は、どのように反映されているのか  

  

 

１．教 育行 政に つ いて  

 ⑴  「がん教育」の取り組みについて  

 ⑵  小学校における今後の統合について  

２．優 しさ と活 気 あふれ るま ちづ く りにつ いて  

 ⑴  「ロタワクチン」の定期接種化に伴う、本町の取  

  り組みについて  

 ⑵  「オーラルフレイル」への関心周知と取り組みに  

ついて  

 ⑶  「マイナンバーカード」の周知と普及について  

３．地 球環 境を 守 るため のま ちづ く りにつ いて  

 ⑴  地球温暖化対策に向けた取り組みについて  

 ⑵  食品ロス削減に向けた取り組み強化について  
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４  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑶  ＳＤＧｓの目標と達成に向けた取り組みについて  

 

 

１．東 陽病 院に つ いて  

 ⑴  厚労省発表の４２４病院再編統廃合問題について  

  ①  東陽病院も名指しされている。どのように考え  

   るか  

  ②  地域医療構想と東陽病院改革プランとの関係は  

  ③  東陽病院改革プランと地域包括ケアシステムと  

   の連携について  

２．ジ ェン ダー 平 等問題 につ いて  

 ⑴  町長のジェンダー平等に対する認識は  

 ⑵  女性管理職登用を積極的に進めるべきだと考える  

  が  

 ⑶  学校教育における取り組みについてどのように考  

えるか  

 ⑷  職員に対するジェンダー平等の教育について  

３．台 風１ ５号 、 １９号 被災 者支 援 につい て  

 ⑴  被災農家の営農再開に向けた、早急な支援を  

 ⑵  担当職員は充足されているか  

 ⑶  支援制度に対する広報は十分だと考えるか  

４．空 き家 対策 に ついて  

 ⑴  空き家対策計画の策定について  

 ⑵  空き家の実態把握は進んでいるか  


